

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE DU MINISTÈRE PUBLIC

Genève, le 31 mars 2023

### Homicide à Carouge en 2016: arrestation de l'auteur présumé au Sénégal

**L'auteur présumé d'un homicide survenu le 11 avril 2016 a été localisé, au terme d'une longue enquête, dans la banlieue de Dakar (Sénégal). Grâce à la collaboration des autorités sénégalaises, il a été arrêté le 30 mars 2023 par la gendarmerie de ce pays. Pour mémoire, la victime, une femme de 28 ans d'origine italienne, avait été frappée à coups de barre de fer et était décédée malgré l'intervention des secours. L'auteur présumé était son ex-compagnon.**

Le 11 avril 2016, une jeune femme de 28 ans, d'origine italienne, a été agressée à l'avenue de la Croisette à Genève. Elle présentait plusieurs blessures à la tête et sur le corps et malgré une rapide prise en charge par les secours, elle est décédée quelques heures plus tard aux HUG.

L'auteur présumé de cet homicide est l'ex-compagnon de la victime, de nationalité sénégalaise et italienne. Il aurait attendu la victime en bas de son immeuble et l'aurait frappée à plusieurs reprises avec une barre de fer. L'auteur présumé a pris la fuite immédiatement après les faits et a quitté la Suisse.

Durant plusieurs années, l'auteur présumé n'a pas pu être localisé. Après une longue instruction menée par le Ministère public, en collaboration avec la brigade criminelle et le groupe de recherche des fugitifs de la police genevoise, et grâce à l'excellente collaboration des autorités sénégalaises, l'auteur présumé a été interpellé le 30 mars 2023 à Dakar par la gendarmerie sénégalaise.

Les inspecteurs genevois se sont déplacés une première fois au Sénégal en mars 2020. Ils ont alors obtenu confirmation que l'auteur présumé se trouvait dans ce pays. La pandémie COVID-19 a toutefois ralenti les investigations au Sénégal, qui ont repris début mars 2023, avec le déplacement à Dakar de la première procureure Séverine STALDER et des inspecteurs genevois.

L'enquête a permis de déterminer dans un premier temps que l'auteur présumé avait utilisé quatre identités différentes. De nouvelles investigations en Suisse et au Sénégal ont permis de le localiser dans la banlieue de Dakar, où la gendarmerie sénégalaise a procédé à son arrestation.

De nationalité sénégalaise, l'auteur présumé ne pourra vraisemblablement pas être extradé en Suisse, de sorte qu'une procédure pénale a été ouverte à son encontre au Sénégal.

Il bénéficie de la présomption d'innocence.

Il ne sera fait aucun autre commentaire.